
Bloque Espiritual No. 189 

La Iglesia Tiene Que Levantarse En El Poder De Dios 
 

Marcos 11:22-26; Y respondiendo Jesús les dijo: Tened fe en Dios. 

Porque de cierto os digo, que cualquiera que dijere a este monte: 

Quítate y échate en el mar; y no dudare en su corazón, mas creyere 

que será hecho lo que dice, lo que dijere le será hecho. Por tanto os 

digo que todo lo que pidiereis orando, creed que lo recibiréis, y os 

vendrá. Y cuando estuviereis orando, perdonad, si tuviereis algo 

contra alguno, para que también vuestro Padre que está en el cielo 

os perdone a vosotros vuestras ofensas. Porque si vosotros no 

perdonáis, tampoco vuestro Padre que está en el cielo os perdonará 

vuestras ofensas. 

Escuche lo que el profeta dice al respecto: 
Ahora, quiero que entiendan esto. La Iglesia tiene que levantarse en el poder 

de Dios a un nivel más alto. Ya estamos demasiado cerca del fin. Y yo creo 
que la Iglesia ahora está en condiciones para enseñarle cosas más profundas 
y así pulirla hasta que desaparezcan todas las creencias manufacturadas y 
entonces entrar a las cosas verdaderas. ¿Ven? Tiene que ser algo que Ud. Conoce. 

Ahora queremos hablar sobre la fe y de una fe distinta: “La Fe Perfecta.” Eso 
es una cosa muy tremenda. Ahora, la Biblia nos dice que la ‘Fe viene por el oír’ 
(Rom.10:17). Ahora, Ud. no puede ser salvo sin fe (Efe.2:8-9); y la fe es algo que 
Ud. tiene que creer que existe y en realidad ninguna otra cosa declarará que aun 
existe, sino la fe misma (Heb.11:1-6). 

Ahora, la fe está basada en el perdón (Lev.19:17-18,Mar.11:25-26,Mat.6:14-

15). Y como dijimos, estamos procurando hacer que la Iglesia llegue al lugar 
en donde podamos verdaderamente ver los tiempos apostólicos en nuestro 
medio. Todos anhelamos eso. Y está allí a la puerta. Lo podemos ver, pero 
queremos verlo aun en mayor grado. Deseamos que sea un torrente para que nos 
ayude, o sea fluyendo de nosotros para ayudar a otros. 

Recuerden, Jesús nunca usó Su gran poder para Sí mismo, El lo usó más bien 
para otros. Y para eso fue enviado. 

Ahora, podemos ver claramente que los discípulos en el principio no tenían 
esta Fe Perfecta. No la tuvieron porque tenían a Cristo caminando con ellos, 
pero luego fue Cristo en ellos (Col.1:26-27). Entonces es muy difícil tener esta 
Fe Perfecta sin tener al Espíritu Santo, porque Él es Quien la trae. Ahora Ud. 
dice: "¿Los discípulos no tenían Fe Perfecta?" No, porque ellos se encontraron 
con un niño epiléptico y estuvieron tratando de echar ese demonio del niño, pero 
no pudieron hacerlo. 

Luego el padre del niño vio que venía Jesús y le dijo: "Hemos traído mi hijo 
ante Tus discípulos, más ellos no lo pudieron sanar." ¿Ven? (Mat.17:14-20). 



Después, los discípulos le preguntaron a Jesús: "¿Por qué no pudimos nosotros 
sanar al niño?" 

Jesús les respondió: "Por vuestra incredulidad." Correcto. "Por razón de 
vuestra incredulidad." 

Ahora recuerden, ellos tenían el poder; Jesús les había dado poder para 
sanar a los enfermos, resucitar a los muertos y echar fuera demonios, apenas 
unos cuantos días antes. (Luc.9:1-2,Mat.10:1). Ellos tenían el poder, pero no 
tenían la fe para utilizar ese poder. Ahora allí está el Tabernáculo Branham y 
toda la Novia de hoy. El Espíritu Santo está aquí con el poder, pero Uds. no 
tienen la fe para moverlo. ¿Ven lo que digo? Se necesita fe para moverlo. 

Yo tengo allá un cartucho que cargué a mano. Yo sé exactamente lo que esa 
bala puede hacer, según todos los datos (como la Palabra), pero tengo que disparar 
el rifle, el fuego tiene que llegar a la pólvora, la cual tiene el poder, pero necesita 
del fuego para disparar. Es la misma cosa, la pólvora está en el cartucho, pero se 
necesita la fe para cargarlo y dispararlo. Eso se necesita: la Fe Perfecta para 
incendiar el poder del Espíritu Santo, lo cual ahora tenemos desde que El 
vino sobre nosotros, la fe para incendiar, para ver grandes cosas… Fe, es algo 
que se le presenta a Ud. 

El, NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO, tenía FE juntamente con Su poder. 
¿Por qué fue así? Él dijo: "Yo de mí mismo no puedo hacer nada." (Jn.5:19-20). 
¿Por qué? Es que Él se confió en lo que Él era, Él se confió en saber que El era 
la Palabra, y tenía FE en Dios, Quien también lo hizo a Él la Palabra. El era fue 
Dios, la Palabra. Y la Palabra estaba en Él y esto le dio fe, porque Él entendió 
SU POSICIÓN. Él sabía lo que era, porque las Escrituras habían dicho que 
Él haría esas cosas (Luc.24:25-27). Y entonces todas las Escrituras se enlazan 
para probar que Él era exactamente lo que las Escrituras dijeron que Él sería, y Él 
sabía lo que Él era. 

Entonces Él se confiaba en lo que Dios había hecho de Él. Ahora si así fue 
con Él, ¿no podemos nosotros confiar en lo que Dios ha hecho de nosotros como 
creyentes?. "Estas señales seguirán a todo aquel que creyere." (Mar.16:17-18). Él 
tenía fe en lo que Él era. Y si Ud. es creyente, Ud. tendrá fe en lo que Ud. es. 
Ud. es un creyente. Y si Ud. tiene fe en Dios, la Biblia nos dice: "Si nuestro 
corazón nos reprendiere, entonces no podemos tener fe; pero si nuestro 
corazón no nos reprende, entonces tenemos fe, o sea confianza en Dios." (1 

Jn.3:1922) 
Pero por cuanto Ud. está haciendo las cosas que no convienen, no puede tener 

confianza en Dios.  Ud. automáticamente sabe que está errado, Ud. 
automáticamente se identifica con el pecador al saber que Ud. está errado; pero 
cuando su corazón no le reprende y Ud. sabe que es creyente y no hay nada 
entre Ud. y Dios, entonces Ud. puede pedir lo que desea, y sabe que le será 
concedido, porque es la Palabra que le fue dada, así como le fue dada a los 
discípulos. 

Ahora, lo único que tiene que hacer es tener fe en lo que Ud. es. Tenga fe 
en lo que la Palabra dice que Ud. es (1 Jn.3:14,1 Jn.5:18-20,Mt.5:43-

48,Gal.4:6,Rom.8:16-17). Y Jesús tuvo fe en la Palabra de Dios que dijo lo que Él 



era. Dijo: "De mi está escrito..." ¿No habló David de Él allá en los Salmos y 
también todos los profetas? Dijo: "Yo soy el pan de vida que viene de Dios, de los 
Cielos." (Jn.6:48-51). AMEN  "Yo soy el Árbol de la Vida del huerto del Edén. 
(Gen.3:24). Yo soy todas estas cosas. YO SOY QUIEN SOY." Y Él sabía por la 
Fe Perfecta que Él era el Mesías ungido y que el Espíritu de Dios estaba sobre Él 
(Lc.4:14-21,Isa.61:1-3,Jn.1:41,Jn4:25). Él dijo: "Yo de mí mismo no hago nada, 
pero es mi fe en Dios." Dios estaba en Él, la Palabra hecha manifiesta. Y 
cuando la Palabra de Dios viene a Ud., entonces es hecha manifiesta porque 
Ud. es un creyente. ¿Ven? Y un creyente es ‘la fe de Dios que se mueve en 
Ud.’ 

¿Les gusta esto? A mí me gusta la enseñanza de lo que verdaderamente es la 
fe. 

Conociendo quien fue Él. Sin una sombra de duda, Él sabía que era el Hijo de 
Dios. Él lo sabía porque la Palabra lo había identificado. La Palabra de Dios 
identificó quién era Él (Isa.7:14,Isa.9:6-7). El dijo: "Si no hago las obras de mi 
Padre, entonces no Me creáis; pero si las hago, entonces creedme por las obras, 
porque ellas son la manifestación de la Palabra prometida." (Zac.9:9-

10,Luc.19:29-38,Sal.118:26) ¡Oh, sí únicamente pudieran Uds. despertar a eso un 
minuto! ¿Lo pueden captar? La Palabra misma identificó quién era Él. Y dijo: 
"¿Quién me puede redargüir de pecado?" En otras palabras: "¿Quién Me puede 
mostrar que Mi vida y Mis obras no cuadran perfectamente con lo que debería 
hacer el Mesías?" Nadie podía decir nada porque Él era. Entonces Él tenía fe 
para creer, y lo que decía, sucedía. 

La Palabra lo identificó a Él por lo que era, y ahora la misma Palabra nos 
identifica a nosotros. ¿Ven? Él dijo: "Si alguno Me amare, él guardará Mis 
mandamientos. Y si alguien dice que Me ama y no guarda Mis mandamientos 
(todos los mandamientos), el tal es un mentiroso y la Verdad no está en él." 
(Jn.14:21,1 Jn.2:3-6). 

Ud. dice. "Pues yo no creo aquello..." Bien, eso nos muestra que Ud. es 
incrédulo, eso es todo. Si la Biblia lo dice, eso significa que es correcto; allí queda 
todo arreglado. Lo que la Biblia dice, eso es Verdad. 

"Ahora, ven, Él sabía Quién era y por eso podía tener Fe.  La Fe podía 
obrar cuando Él sabía lo que era. Ahora: "Si estuviereis en mí y mis palabras 
estuvieran en vosotros, entonces vosotros conoceréis quienes sois. Amén. PEDID 
todo lo que quisierais y os será hecho." (Jn.15:7). 

Jesucristo tuvo Fe Perfecta. Y así fue porque Él era la Palabra. Y Ud. llega 
a ser la Palabra a medida que recibe la Palabra: "Si estuvierais en mí, y mis 
palabras (esta Palabra) estuvieron en vosotros, pedid todo lo que quisierais, y os 
será hecho." ¿Ven? Y si cualquiera que dijere a este monte: 'Pásate allá' y no lo 
dudare en su corazón, antes creyere que lo que dice será hecho, entonces tendrá lo 
que ha dicho. "Todo lo que orando pidiereis, creed que lo recibiréis, y os vendrá." 
Ni el tiempo, ni el espacio, ni cualquier otra cosa cambiarán esto. Ud. sabe que 
será hecho. 
Ahora, miré. Él nos dijo: "Si estuvierais en Mí, y Mis palabras estuvieren en 
vosotros, pedid todo lo que quisierais, y os será hecho." Entonces es cuestión de 



reconocer nuestra posición en la Escritura como creyente (1 Tes.1:4-6). ¿Ven? 
Ud. tiene que reconocer su posición, así como Él reconoció la suya. 

Pero Jesús vivió en un mundo que nadie conocía ni entendía. Él era una 
persona muy rara. Él vivía en un mundo o atmósfera de Fe Perfecta, en el Dios 
Perfecto, el cual era Él mismo. Si nosotros viviéramos en la Fe Perfecta del 
Cristiano, lo cual somos, seríamos entonces como místicos a los del mundo. La 
gente no nos entendería. Ud. caminaría en el Espíritu (Gal.5:16-18), haría lo que 
el Espíritu dijere, y dejaríamos de hacer lo que el Espíritu nos prohibiera. 
Entonces seríamos algo místico para el mundo. 

Y así es en realidad con todo verdadero creyente: es místico para el mundo. La 
gente no lo entiende porque viven un mundo aparte. Jesús vivía en un mundo 
donde nadie podía llegar o tocar. Los discípulos no lo entendían. Cuando Él les 
hablaba diciéndoles ciertas cosas, ellos le respondían: "Maestro, Tú hablas en 
parábolas y nosotros no entendemos. ¿Cómo puede ser esto? ¿Ven?" Es que ellos 
no estaban en el mismo mundo de Él. ¿Ven? No le entendían. Nadie le entendía. 

Entonces cuando un hombre vive por fe y camina por fe, ósea fe es la sustancia 
(Heb.11:1), entonces él está aparte de todo el mundo, y llega a ser una nueva 
criatura en Cristo (2Co.5:17); allí es entonces donde Ud. llegando a ser 
material Novia, ¿Ven, lo captan? es decir llegando a las condiciones para ser 
raptados. Y eso es para cada uno de nosotros, no solamente para el pastor, los 
diáconos, los oficiales, sino para todo laico también; cada individuo camina solo 
en este mundo con Dios. Ud. es bautizado en este Reino (1Co.12:13), y no hay 
más nadie allí; solamente Ud. y Dios. ¿Ven? Él da las órdenes, y Ud. las 
cumple. Cualquier cosa que Él le diga, no existirá la menor duda; Ud. seguirá 
adelante. Si el Señor le dice alguna cosa, no habría en el mundo nadie que le 
haga hacer lo contrario. Ud. continuará igual. Ahora está llegando a la Fe 
Perfecta, perfección que no puede fallar. Esa fe nunca falla. Entonces Él con 
su Fe Perfecta era un místico para ellos; y hoy es igual con aquellos que tienen la 
misma Fe Perfecta: son místicos para los demás. 

Ahora, noten bien: la Fe Perfecta resuelve toda circunstancia sin importar lo 
que sea; la Fe Perfecta domina todo. Sin importar lo que sea. Fíjense bien: Cuando 
Ud. cree algo o se pone a hacer algo, y tiene fe en lo que está haciendo, no 
importan las circunstancias; eso no tiene nada que ver, porque la Fe domina 
esas circunstancias. Si es en donde hay alguna enfermedad, y Dios revela que 
cierta cosa sucederá, Ud. simplemente lo habla y sigue adelante sin dudarlo. 

Ni siquiera hace preguntas, porque ya es una cosa concluida. ¿Ven? Esto 
domina sobre toda circunstancia. Uno dice: "Pero si Ud. hace esto acá, entonces 
aquello va..." ¿Ven? Pero la verdad es que ESTO ya venció todo eso. 

La fe cree que Dios obrará todo. "Yo no sé como lo va a hacer, pero de 
todas maneras lo harán." ¿Ven? La fe domina sobre toda circunstancia. 

Y la Fe y el Amor están relacionados porque son parientes, porque Ud. no 
puede tener fe sin tener amor, porque su fe está basada en un Dios que es la 
mera esencia del amor. Entonces la fe y el amor obran juntos (Gal.5:6). 



Él me halló a mí cuando yo no era nada y todavía soy nada, pero ahora estoy 
en Sus manos. Él me amó y me tomó cuando yo no era digno de ser amado. Él le 
amó a Ud. cuando era indigno, pero Él le ha cambiado. 

Es como dijo la hermana de color cuando estaba testificando: "No soy lo que 
debo ser, ni tampoco lo que quiero ser, pero la verdad es que no soy lo que antes 
era." Ella sabía que había venido de alguna parte; algo había sucedido. Y así es. Si 
cuando yo era extraño a Dios, me amó de tal manera que bajó a buscarme y 
levantarme, entonces eso me da confianza de que Él me quiere usar. Él tenía 
un propósito en hacerlo. Él vio algo en mí. Él también vio algo en Ud. Él tenía 
una razón en salvarlo. Fíjense en la gente que no son salvos hoy. Fíjense en los 
millones que pudo haber tomado en vez de Ud., pero lo tomó a Ud. ¡AMEN! 
Ningún otro puede tomar su lugar. Amén. Ud. está en la economía de Dios. 
Ningún otro puede tomar ese lugar. Ese es Su amor hacia Ud. 

Luego, ¿no será el amor suyo extendido hacia Él? Allí entonces existe un 
enamoramiento. No importa cuál sea la situación; todas las circunstancias serán 
gobernadas por este amor, lo cual produce Fe por causa de que Dios lo ama a 
Ud., y Ud. ama a Dios. Se aman el uno al otro y eso produce la fe. Correcto. Y es 
imposible que no produzca exactamente lo que Dios prometió que haría. [1] 

Ahora, hermanos y hermanas, yo quiero preguntarles algo. Si somos nacidos 
de nuevo del Espíritu de Dios... ¡Dios no tiene pequeñas partes débiles ni 
grandes partes fuertes; Él es totalmente Dios! Y si usted tuviera suficiente de 
Dios en usted, aunque Eso fuera a duras penas una sombra, es suficiente poder 
para hacer una nueva tierra. Hay suficiente poder para hacer una luna nueva y 
un nuevo sistema. Es Dios, y es poderoso. Y ahora mismo en cada creyente 
aquí, tiene vida Eterna, que es el Espíritu de Dios en usted; es suficiente 
energía que levantará muertos, que curarán al enfermo, que establecerá las 
condiciones en las orbitas. Eso está controlado por una ley, Aquel Espíritu que 
está en usted. Ustedes son hijos e hijas de Dios. Ese mismo espíritu que tienes en 
ti, te levantará en el día de la resurrección. 

Si no hubiera una ley para eso, los hijos e hijas de Dios les crearían un mundo 
fuera de aquí y se irían a vivir una vida privada allí (Luc.24:48-49,Hch.1:8). Si 
usted tiene una sombra del poder de Dios en usted, usted tiene el poder para 
hacerlo. Dios es omnipotente. ¿Ven lo que quiero decir? El poder que está en 
usted lo hará... Usted podría hablar un mundo a la existencia e iría a vivir allá. 
¡¡Aleluya!! Allí está Ud. 

Ese es el poder que está en la iglesia ahora (2Co.4:7-11), pero es 
controlado por una ley. Y esa ley no es guardar un montón de órdenes. Es una 
ley de fe. Jesús dijo, "Todas las cosas son posibles para los que creen." Y si usted 
puede creer, lo que sea, Dios llevará su alma a creer, que es suyo. 

Tanto como sea vuestra fe, tanto es el poder que hay en usted, porque en ti 
habita el poder para hacer cielos y tierra. Dios vive en usted, y ustedes son hijos e 
hijas de Dios. Amén. ¡Aquí tú te encuentras! Pero es su fe. Jesús dijo, "Conforme 
a su fe, será en ti. Si puedes creer, todas las cosas son posibles. En verdad, os 
digo, si usted le dijere a esta montaña, "Muévete", y no dudaré, pero creyere lo 
que ha dicho..." 



¡Créalo! Usted Tienes que creerlo. Lo que necesitamos hoy no es orar por más 
poder. Usted tiene el suficientemente poder para hacer una nueva tierra 
(Efe.3:20-21). Él lo que usted necesita es fe para usar ese poder. Lo que usted 
necesita es controlar esa vida, [2] no sea un charlatán; controlar su 
temperamento, y no perder la paciencia cuando alguien hable en contra de usted 
(2Ped.1:3-11). 

Templanza, es como responder cariñosamente cuando nos hablan 
enojadamente. Cuando le digan: "Ustedes fanáticos." No vaya Ud. a tumbarlo en 
la calle. ¿Ven? Sino háblele con amor piadoso. Templado y cariñoso, ¿así quiere 
se Ud.? 

Cuando a usted lo irriten, no se los vaya a devolver. ¡Deje que Él sea tu 
ejemplo! 

¡Oh, señor! Muchachos, muchos de nosotros se van a caer antes de empezar, 
¿Verdad? ¿Ven? Luego nos preguntamos por qué Dios no está en su iglesia 
haciendo milagros y cosas que Él solía hacer. [3] 

Viva una vida santa, que cuando Ud. le pida algo a Dios, Ud. sabe, tenemos 
confianza en Dios, de eso. Sabemos que, si guardamos Sus mandamientos, él no 
nos va a privar de buenas cosas si caminamos con Él. Dios caminando con 
nosotros. [2] 

¡Esto está llegando a ese Tercer Jalón! Lo estoy creyendo así. Estoy 
planeando algo, tomando esta carga de fe y regresando al comienzo para subir la 
fe a un nivel donde nunca lo habían visto antes; y no es solamente cualquier 
fe, sino la Fe Perfecta edificada aquí adentro. Y así podemos ver al Dios perfecto, 
en un corazón perfecto, cumplir una promesa perfecta por medio de Su Palabra 
perfecta, la cual es más aguda que toda espada de dos filos, y Discierne los 
pensamientos e intenciones del corazón (Heb.4:12-13). ¿Qué? Estamos llegando 
ahora a la perfección, porque el pueblo tiene que llegar a esto para el Rapto. 
Eso es lo que lo está deteniendo ahora mismo: esperando que la Iglesia llegue 
a la Fe Perfecta de Rapto. Yo lo estoy buscando. Y para mí significa mucho 
sacudimiento, e igual para Ud.; pero juntos-llegaremos por la gracia de Dios. 
Amén. [1] 
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